B.O.N-22 spendet 600 € an den Hospizdienst

Große Freude herrschte am Spätnachmittag des 23. August im Hof der Geschäftsstelle der Diakonie-Sozialstation Brackenheim-Güglingen. Die Musiker der "Band ohne Namen", kurz B.O.N genannt" waren gekommen, um Geschäftsführer Markus Kopp und Hospizdienst-Leiterin Christine Graf einen überdimensionierten 600-Euro-Scheck als Spende zu überreichen.



Die "Band ohne Namen 22" überreichte einen 600-Euro-Spendenscheck an den ambulanten Hospizdienst der Diakonie-Sozialstation Brackenheim Güglingen. Im Bild (v.l.n.r.:) Ralph Schinacher, Hospizdienst-Leiterin Christine Graf, DSS-Geschäftsführer Markus Kopp, Matthias Dolk und Markus Keicher (Foto: Roland Baumann)

Bandleader Matthias Dolk erklärte in kurzen Zügen, dass sich BON anno 2022 zu dem Zweck mit zwei Gitarren und einem Cajon gegründet hat, ihre Einnahmen aus diversen Gigs nicht in die eigene Tasche zu stecken, sondern alles für einen guten Zweck zu spenden. "Unsere Philosophie ist: Um Geld zu verdienen, spielen wir nie", stellte Matthias Dolk in den Vordergrund. Einen ersten Achtungserfolg hatten Matthias Dolk mit seinem Gitarren-Kollegen Markus Keicher und Ralph Schinacher (Cajon) bei einem Musik-Wettbewerb im Güglinger Music-Pub "Zug". Sie gewannen den 1. Preis mit ihren gecoverten Songs der Rock-, Pop- und Schlagermusik samt eigenen Kompositionen – und spendeten das Preisgeld von 1000 € an das Heidelberger Hopp-Kinder-Tumorzentrum.

Zuletzt hatte das Trio mit seinen Bandmitgliedern aus Brackenheim, Cleebronn und Lauffen beim Sommerfest im Weingut Winkler ein Gastspiel und sich spontan dazu entschlossen, den Reinerlös in Höhe von 600 € an den Hospizdienst der Diakonie-Sozialstation Brackenheim-Güglingen zu spenden – nicht zuletzt auch deshalb, weil der Vater eines Mitglieds von B.O.N.22 aktuell die Hilfe des Hospizdienstes in Anspruch nimmt und dabei die Wichtigkeit dieser Unterstützung erfahren hat.

Geschäftsführer Markus Kopp und Hospizdienst-Leiterin Christine Graf freuten sich sehr darüber, von B.O.N.22 mit dieser Spende gefördert zu werden. Die Freude beim DSS-Geschäftsführer steigerte sich noch mit der Aussage von Bandleader Matthias Dolk: "Wenn Sie uns einmal bei einer Veranstaltung brauchen, kommen wir sehr gerne zu Ihnen".

Ein kleiner Hinweis: der nächste Gig von "B.O.N.22" findet am 11. Oktober wieder im Güglinger Musik-Pub "Zug" statt. -rob-